
DECIMO CUARTA SESION ORDINARIA CUARTO INTERMEDIO DEL CONSEJO SUPERIOR 
2.018 

DÍA: jueves 1º  de Noviembre del 2018 
HORA: 16:20 
LUGAR: Sala de Sesiones del Consejo Superior. 
  

CONSEJEROS PRESENTES INGRESO  EGRESO 

Dra. Graciela del Valle MORALES 16:40 19:10 

Lic. Dora del Carmen BERTA  
 

16:40 19:10 

Ing. Carlos HERRANDO  16:40 19:10 

Dr. Ángel Alejandro RUIDREJO 16:20 19:18 

Dr. Jorge Fernando YAZLLE 16:40 19:10 

Dr. Hugo Ignacio LLIMOS 16:40 19:10 

Lic. Elena E. CHOROLQUE 16:40 19:10 

Esp. Mónica Esperanza MOYA 16:40 19:10 

Lic. María Cristina AHUMADA  
 

16:40 19:10 

Ing. Elisa Liliana ALE RUIZ 16:40 19:10 

Lic. Mirta QUIROGA 16:40 19:10 

Lic. José Antonio GONZALEZ 16:20 19:10 

Enf. Roberto Adrian GONZALEZ 
 

16:40 18:25 

Sr. Mauro F. LAGORIA BUENO 16:20 19:10 

Sr. Néstor E. ARIAS CERDA 
 

16:40 19:10 

Sr. Waldo o. LOPEZ 
 

16:40 19:10 

Sr. Tomas Miguel MEDRANO 
 
 

16:40 19:10 

 
 
CONSEJEROS AUSENTES CON AVISO 
 
Lic. María Graciela PINAL 
Lic. Gabriela CARETTA. 
Prof. Angélica E. ASTORGA. 
Cr. Carlos MANJON. 
Sr. Jonathan Daniel LUGO 
Sr. Diego TORRES AGUIRRE 
Sr. Héctor Martin Correjidor 
 
 

 

 
FUNCIONARIOS PRESENTE 
 
Lic. Mirella Beatriz PERALTA 
Ing. Margarita ARMADA. 
Abog. Guadalupe FERNÁNDEZ SOLER  



Mag. Marisa Elena ARZELAN.  
Cr. Carlos CHIOZZI 
Lic. Rubén Emilio CORREA 
Dr. José MOLINA 
Dir. Sede Reg. Tartagal Graciela ANDREANI 
 
 
 
FUNCIONARIOS AUSENTES CON AVISO 
 
Dr. Pablo ORTEGA 
Lic. Silvia SüRING. 
Abog. Noel Angel ZARATE 
Ing. Mario Walter Efraín TOLEDO. 
Dra. Mirta Elizabeth DAZ 
Mag. Nieve CHAVEZ. 
Lic.  Claudio MAZA. 
 
Preside la Sesión el Sr. Vice Rector de la Universidad, Ing. Edgardo Ling SHAM. 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 

36.- Expediente Nº 25602/18: Secretaría de Cooperación Técnica. Solicita agregar cláusula por 

maltrato o violencia a estudiantes en el marco del Convenio de Aceptación de Práctica 

Profesional Supervisada-PPS.                                                                                                               

Despacho Nº 118/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja hacer lugar a lo 

solicitado.  

 La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho. 

La Consejera Mónica Esperanza Moya habla sobre la falta de protocolo ante esta situación. 

El Consejero Alejandro Ruidrejo comenta sobre la última vez que se trato el Tema, donde se 

pidió a las Facultades proponer puntos para la creación de un Proyecto, auspiciado por 

Comisión de la Mujer. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
 

37.- Expediente Nº 240/17; 23303/06: Rectorado. Licencias Anuales Reglamentarias adeudadas 

a personal de la Universidad.                                                                                                        

Despacho Nº 143/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja extender, por 

última vez, hasta el 31/12/2019 el plazo para usufructuar las licencias pendientes. 

La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho. 



La Consejera Liliana Ale Ruiz  realiza una pequeña observación, la de disponer a las Facultades 

y Sedes Regionales actualicen el cronograma de 2017 del uso de licencias, para hacer caso a la 

Resolución. 

El Consejero Jorge Fernando Yazlle afirma que quedaba internamente para las autoridades de 

la Facultad 

La Consejera Liliana Ale Ruiz explica que la anterior Resolución pedía actualización. 

El Consejero Hugo Ignacio Llimos explica que la prórroga del 2018 era para regularizar 

situaciones interiores, inclusive a las de 2017 para atrás. 

El Consejero Jorge Fernando Yazlle afirma que las del 2018 no se la van a poder en Enero, 

agregar párrafo para indicar que suceden con las licencias del 2017. 

La Abogada Guadalupe Fernandez Soler recomienda usufructuar según el Convenio. 

El Consejero Jorge Fernando Yazlle pregunta si  es según Convenio o según Art. NºNº43. 

La Consejera Liliana Ale Ruiz argumenta que el problema es dilucidar el Cronograma que se 

está solicitando a las Facultades. 

El Consejero Hugo Ignacio Llimos expresa como nace esta propuesta, había una Resolución del 

2017 sobre licencias que se vencían para atrás, se dio una prorroga, llegado el 2018 había 

casos particulares, viendo según la autoridad cada caso, esto es nada mas, para normalizar. 

La Consejera del Valle Morales entiende que el espíritu es no perder los días del 2017 y no 

acumular las que se hagan durante el 2018, eso no está, dejar aclarado eso en el Despacho. 

 El Consejero Carlos Herrando afirma que todo tiene una dirección, enderezar la cuestión, la 

cantidad y normalizar bajo Convenio, así como lo planteamos en Comisión de Interpretación y 

Reglamento, para que los tres inconvenientes queden establecidos en el Cronograma, 

coordinar con el Docente, no pelearse, sino ponerse de acuerdo, sin entorpecer las del 2018. 

La Consejera Liliana Ale Ruiz mociona Constituirse en Comisión. 

Por Presidencia se pone a consideración constituirse en Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
HS. 17:00 el Cuerpo se Constituye en Comisión. 
 
La Consejera Dora del Carmen Berta aclara que los día adeudados no se pueden tomar en 
Enero y Febrero por que es receso. 
 
La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura a Resolución de Licencias Pendientes Nº 
174/14.  
 
El Consejero Jorge Fernando Yazlle opina dejar como esta y que las licencias puedan ser 
usufructuadas hasta el 31 de Enero de 2017, quedando excluido el mes de Enero quedando a 
cargo a consideración de cada Unidad. 
 
La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho realizado en Comisión. 



La Consejera Dora del Carmen Berta mociona constituirse en Consejo. 
 
Por Presidencia se pone a consideración constituirse en Consejo. 
Se vota y se aprueba. 
HS. 17:09 el Cuerpo vuelve al Consejo. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el Proyecto de Resolución. 
Se vota y se aprueba. 
 

38.- Expediente Nº 23277/17: Secretaría Administrativa-Dirección Gral.de Personal. Solicita 

asesoramiento respecto de la aplicación del Decreto 888/16, Sistema de Administración de 

Recursos Humanos (SARHA) y Resolución Nº 204/17 del Ministerio de Modernización de la 

Nación.                                                                                                                                                

Despacho Nº 136/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja declarar que no 

resultan de aplicación en la U.N.Sa. 

La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
 
El Consejero Jorge Fernando Yazlle mociona ¼ Intermedio. 
 
Por Presidencia se pone a consideración el ¼ Intermedio. 
Se vota y se aprueba. 
 
HS. 17:28 Se a pasa ¼ Intermedio. 
HS. 17:40 Se retoma la Decimo Cuarta Sesión ¼ Intermedio. 
 

39.- Expediente Nº 14197/17: Facultad de Ingeniería. Tramita Concurso Cerrado-Interno, para 

cubrir un cargo de Director General Administrativo Académico, Categoría 01, Agrupamiento 

Administrativo, Planta PAU. Postulantes Osvaldo M. MAIDANA y Marcela R. MERCADO realizan 

presentaciones.                                                                                                                                   

Despacho Nº 137/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja rechazar los 

Recursos Jerárquicos interpuestos. 

La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
 

40.- Expediente Nº 6017/17: Facultad de Ciencias Económicas. Tramita Concurso Cerrado-

Interno para cubrir un cargo Categoría 03-Jefe de Registro, Agrupamiento Administrativo, 

Planta PAU. Postulante Aquiles E. MOREIRA presenta impugnación.                                   

Despacho Nº 138/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja declarar Nulo de 

nulidad absoluta el Artículo 1º de la Resolución del Decanato Nº 390/18. Rechazar la 

impugnación presentada por el postulante Moreira. 



La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
Se registra una abstención correspondiente al Consejero Alejandro Ruidrejo. 

 

41.- Expediente Nº 23157/17: Secretaría Administrativa. Tramita Concurso Abierto para cubrir 

un cargo PAU, Categoría 7, Auxiliar Administrativo, Agrupamiento Administrativo, para la 

Dirección General de Tesorería. Postulante Gustavo Andrés CALA presenta Recurso Jerárquico.                                                                                                                                           

Despacho Nº 142/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja rechazar el recurso 

presentado. 

La Consejera Dora del Carmen Berta da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
 

42.- Expediente Nº 20037/18: Dirección Sede Regional Tartagal. Solicita asesoramiento 

respecto a la factibilidad de toma de posesión del CPN José FERNÁNDEZ CAMPOS en el cargo 

JTP, Dedicación Simple, Asignatura CÁLCULO FINANCIERO, Carrera CPN.                                     

Despacho Nº 147/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja autorizar la toma 

de posesión de funciones en el cargo de referencia. 

La Consejera Graciela del Valle Morales da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
Se registra un voto negativo correspondiente al Consejero Jorge Fernando Yazlle.                                                                           

Se registra una abstención correspondiente a la Consejera Mónica Esperanza Moya. 

43.- Expediente Nº 4018/17: Facultad de Humanidades. Tramita Concurso Público para cubrir 

un cargo de Jefe de Departamento de Postgrado, Categoría 03, Personal de Apoyo 

Universitario. Postulante Mirta Silvia GUAYMÁS presenta impugnación.                              

Despacho Nº 148/18 de Comisión de Interpretación y Reglamento aconseja Anular la Res. H. 

Nº 1215/17 y aprobar el dictamen y ampliación del Jurado interviniente. 

El Consejero José Antonio González da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
Se registra una abstención correspondiente al Consejero Mauro Lagoria Bueno. 

Asuntos de Tablas por resolver: 

1-c) Nota firmada por miembros de la comunidad universitaria, solicitando se garantice la 

preservación de la Capilla de la Universidad, para el día 26/10/2018. 

La Secretaria Victoria Carral Cook da lectura a la Nota. 



El Sr.Vicerrector Edgardo Sham aclara que no hubo algún daño material patrimonial y que 

siempre se va a proteger el patrimonio de la Universidad. 

La Consejera Dora del Carmen Berta expresa que le gustaría que se siga protegiendo. 

La Consejera Graciela del Valle Morales expresa que no se debe maltratar el patrimonio de la 

Universidad. 

 La Consejera Liliana Ale Ruiz afirma que como cualquier edificio debe tener seguridad, y que 

no hay que expedirse sobre el tema puntual. 

El Cuerpo toma conocimiento. 

 

1-d) Expediente Nº 8480/17: Facultad de Ciencias Exactas. Solicita modificación de la planta 

docente del Departamento de Química.                                                                                     

Despacho Nº 60/18 de Comisión de Hacienda aconseja hacer lugar a lo solicitado. 

El Consejero Jorge Fernando Yazlle da lectura al Despacho. 

Por Presidencia se pone a consideración el Despacho de Comisión. 
Se vota y se aprueba. 
 

Siendo las HS. 19:10 y sin más temas que tratar se levanta la DECIMO CUARTA SESION 

ORDINARIA CUARTO INTERMEDIO del Consejo Superior-2018. 

 


